

Élections au Paraguay : Le TSJE déclare vainqueur le candidat du parti au pouvoir

Image not found or type unknown

La Havane, 1er mai, (RHC)- Le Tribunal Supérieur de Justice Electorale (TSJE) du Paraguay a annoncé dimanche soir que le vainqueur des élections générales était le candidat du parti Colorado, parti au pouvoir depuis des décennies, Santiago Peña.

Sans donner beaucoup de précisions, le Conseil électoral a affirmé qu'une fois dépouillés 95% des bulletins de vote, Santiago Peña avait accumulé quelque 440 000 voix sur son plus proche rival, le représentant de la Concertation nationale, Efraín Alegre.

Le TSJE a félicité le peuple paraguayen pour sa participation aux élections générales, qui a atteint jusqu'à présent 63 %.

La cérémonie d'investiture est prévue le 15 août.

Des rixes et des affrontements entre les partisans du Parti Colorado, parti au pouvoir, et celui de la Concertation pour un nouveau Paraguay avaient marqué ce dimanche le début des élections présidentielles, notamment à Asunción, la capitale paraguayenne.

Les incidents survenus dans de nombreux bureaux de vote ont été marqués par des bagarres et de vives discussions entre les membres des principaux partis participant à ces élections.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/321231-elections-au-paraguay-le-tsje-declare-vainqueur-le-candidat-du-parti-au-pouvoir>



Radio Habana Cuba